



Renuncia Patria Mercado a coordinación política y vocería de campaña de Jorge Álvarez Máynez



Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, declaró que Patricia Mercado no quiere responder entrevistas para defender decisiones que él no comparte.

“Más que la edad, un momento de claridad en su vida en el que yo pienso que ella, como lo dijo ahí, no quiere estar dando múltiples entrevistas para defender decisiones que no comparte y cuando uno asume una posición de ser candidato presidencial o ser vocero presidencial pues dices, te tienes que hacer cargo de las buenas, de las regulares y de las que no te gustan” aseveró.